

Hoy, en Carmona

## **Gamarra pide unir el voto en torno al PP porque el 28M solo hay dos opciones: “El Partido Popular o que el sanchismo siga al frente de las instituciones”**

- La secretaria general y portavoz del GPP en el Congreso de los Diputados, **Cuca Gamarra**, señala que “quedan cinco días de campaña electoral para materializar el futuro que los españoles queremos en nuestros municipios y **poner fin al sanchismo con lo más importante que tenemos: el poder del voto**”
- Remarca que el 28M “solo hay dos opciones: el PP o que el sanchismo siga al frente del Gobierno y de las instituciones”. En este sentido, considera fundamental que “todo el que quiera que gobierne el PP y el sanchismo no esté en las instituciones que vote al Partido Popular”
- “Es el momento de unir el voto en torno a la alternativa que puede garantizar gobiernos fuertes y estables con mayorías lo suficientemente amplias para garantizar el futuro”, sostiene
- Apela a las personas que piensan votar a una formación política pero que puede quedarse sin representación o a los socialistas que están pensando no ir a votar por su desilusión con el sanchismo: “Hay esperanza porque hay alternativa, la del PP”
- “El domingo los españoles nos jugamos mucho”, asevera la secretaria general del PP, quien indica que “**para el futuro de los municipios son necesarios gobiernos fuertes y estables, y eso solo lo puede garantizar el Partido Popular**”

- Asegura que **“detrás de la ley de paridad, anunciada por Sánchez, está su mala conciencia** por lo que ha supuesto para las mujeres sus cinco años de gobierno”
- Subraya que la ley del ‘sí es sí’ ha beneficiado a más de 1.079 pederastas, agresores sexuales y asesinos, poniendo a más de cien de ellos en las calles; y la ley trans ha promovido el borrado de las mujeres
- “Estas leyes están haciendo mucho daño a las mujeres”, denuncia Gamarra, quien afirma que **“Pedro Sánchez conoce poco a las mujeres si cree que con su último anuncio van a olvidar todo esto y no le van a pasar factura en las urnas”**
- Preguntada por las detenciones con motivos de los ataques racistas a Vinicius, asegura que **“España es un país tolerante y de acogida”**, por lo que considera que “toda conducta que busque un ataque como el padecido por Vinicius, promovido por el odio y el racismo, tiene consecuencias por el Estado de Derecho”